

# EDITORIAL

Cada vez que editamos una nueva edición de la Revista de Trabajo Social nos regocijamos por los aportes teóricos de las colegas y la diversidad de los mismos para la generación de conocimientos en el campo de la gestión e intervención del Trabajo Social, así como para desarrollar alternativas saludables en el escenario laboral.

En estos momentos en que retomamos la continuidad de esta publicación periódica vale recordar que el aporte histórico del Trabajo Social en la atención integral de la salud está presente desde la creación de la Caja Costarricense de Seguro Social, hasta la contemporaneidad, en los diferentes espacios profesionales para coadyuvar en la construcción social de la salud.

Hoy día esos aportes en el marco de las transformaciones societarias, nos imponen desafíos ético-políticos en busca de una sociedad más justa, equitativa y solidaria, por lo que los espacios de intervención profesional cobran nueva relevancia para develar la génesis y las manifestaciones de la cuestión social desde un enfoque histórico, holístico y complejo.

La Revista de Trabajo Social se constituye en un medio para "empaparnos de la realidad", deconstruir y construir nuevos paradigmas para la gestión e intervención de Trabajo Social desde lo teórico conceptual y lo técnico operativo, en la salud integral. Lo cual es motivado con gran compromiso por el Comité Editor de la Revista que mantiene su vigencia y presencia en el Trabajo Social de la Caja.

Invitamos por tanto a todas y todos colegas trabajadores sociales a compartir sus experiencias, investigaciones y conocimientos por medio de esta publicación periódica.

***M.S.c. Marlen Pereira Torres***  
***Jefa Sub-Área de Regulación Servicios de Trabajo Social***  
***Caja Costarricense de Seguro Social***